

# Wochenbericht

**fit+**

25 € statt 30 € / Monat  
LIMITEES ANGEBOT

DEIN FITNESSSTUDIO  
**IN ENDINGEN**  
AB OKTOBER 2024



„Schnäpplmarkt“ in Endingen



„Hervorragende Weinkultur“



Bürgermeister im Amt bestätigt



Sportwoche SV Achkarren

Gewerbe- und Handelsvereinigung Endingen lädt ein von Samstag, 6. Juli, bis Samstag, 13. Juli.

Qualitätsbezeichnung: Endingen und Vogtsburg bleiben weiterhin „Weinsüden Weinorte“

Ferdinand Burger wurde mit 935 Stimmen als Wyhis Bürgermeister wiedergewählt.

Vom 6. bis 12. Juli mit Sommerparty, Fußballturnier, Straßenmeisterschaft und mehr.

www.wzo.de

Nr. 27 · Freitag, 5. Juli 2024

54. Jahrgang · Auflage: 20 300

(END)

Auto Meyer

Neu eingetroffen!

**20X Puma**

z.B. Dienstwagen  
„Titanium“ oder  
„ST-Line“ 5-Türer

ab €20.990,-

1.0L EcoBoost Hybrid  
125 od. 155PS  
EZ ab 2023  
2-21TKM

Auto-Meyer GmbH | 79334 Endingen a. K.  
Telefon 0 75 42 920 88-0 | www.auto-meyer.com

## „Schwer kranken Kindern eine Stimme geben“

„Kinder-Lebens-Lauf“ macht am 13. Juli auch Station in Endingen und Bahlingen

Endingen/Bahlingen (afe). In Deutschland leben etwa 50.000 Kinder und Jugendliche mit lebensbegrenzenden Erkrankungen. Auf all diese betroffenen Kinder und ihre Familien will der Bundesverband Kinderhospiz mit dem Kinder-Lebens-Lauf aufmerksam machen. Dabei wird eine Fackel quer durch Deutschland getragen. Am Samstag, 13. Juli, wird die Fackel auch Station in Endingen und Bahlingen machen.

Rund 5.000 Kinder versterben jährlich in Deutschland an den Folgen einer lebensbegrenzenden Krankheit. Ihnen und ihren Familien stehen dabei ambulante und stationäre Kinderhospize zur Seite, die zumeist dem 2002 gegründeten Dachverband „Bundesverband Kinderhospiz“ angehören. Ein wichtiger Bestandteil ihrer Arbeit ist dabei die Aufklärung, denn noch immer ist die Kinderhospiz-Arbeit ein Tabuthema.

Mit dem „Kinder-Lebens-Lauf“ will der Dachverband „die betroffenen Kinder und ihre Familien aus dem Abseits in die Mitte der Gesellschaft holen“, aber auch den Menschen hinter dieser verantwortungsvollen Arbeit ein Gesicht geben. Es ist das in Deutschland „größte inklusive Projekt aus eigener Initiative“, so der Tenor. Am 18. April hat sich die Fackel nun wieder auf den Weg gemacht. Das Ziel: Vom Brandenburger Tor aus wird die Fackel 7.000 Kilometer quer durch Deutschland an 140 Stationen getragen, bis sie am 4. Oktober wieder zum Startpunkt zurückkehrt. Dabei ist jede Etappe anders: Mal gelangt die Fackel mit dem Hub-schrauber, mal per Boot, mal per Motorrad, mal per Pferd und mal zu Fuß zur nächsten Station.

Am 13. Juli wird die Fackel auch am Kaiserstuhl einen Tourenstopp einlegen – zuerst in Endingen und später auch in Bahlingen, bevor es dann nach Freiburg weitergeht.



Schon 2018 hat der Kinder-Lebens-Lauf in Endingen Station gemacht. Damals war Andreas Eckermann (li.) noch alleine mit Per Toussaint vom Bundesverband Kinderhospiz unterwegs. Das soll sich diesmal aber ändern. Foto: Privat

### Kinder-Lebens-Lauf

Wer die Aktion unterstützen möchte, kann dies auf verschiedene Arten tun: 1. Mit Anwesenheit: Einfach beim Tourenstopp der Fackel am Marktplatz vorbeikommen und den letzten Kilometer mitlaufen (ohne Anmeldung). 2. Mit Muskelkraft: Wer fit genug ist, kann gerne die Radstrecke von Offenburg nach Endingen mitfahren. Dazu ist im Vorfeld eine Anmeldung bei Andreas Eckermann unter 0171/5229925 notwendig. 3. Mit Spenden: Natürlich darf jeder die Kinderhospizarbeit mit einer Spende unterstützen – Firmen die dies im Rahmen des Kinder-Lebens-Laufes in Endingen tun möchten, können sich auch gerne im Vorfeld mit Andreas Eckermann in Verbindung setzen.

„2018 war die Fackel schon einmal in Endingen“, erklärt Andreas Eckermann, auf dessen Initiative die Fackel erstmals auch an den Kaiserstuhl gelangte.

Der Hintergrund: Andreas Eckermann ist seit 2015, und damit schon fast zehn Jahre, Botschafter des Bundesverbandes Kinderhospiz und Herausgeber des Magazins „OS-KAR“. Auch in diesem Jahr organisiert er den Tourenstopp nach Endingen. Dazu geht's aber erstmal nach Offenburg zum Autohaus Ernst & König, wo Eckermann und eine Handvoll weiterer Mitsreiter, die Fackel um 13 Uhr in Empfang nehmen. Per Rad geht's dann zusammen mit der Fackel rund 50 Kilometer über die Rheinebene und am Europa Park vorbei nach Endingen an den Marktplatz, wo die Fackel um 16:45 Uhr bereits erwartet wird. Dass dies aber noch nicht die

letzte Station in Endingen ist, hat einen besonderen Grund. „Wir wollen die Öffentlichkeit einladen, uns bei dem letzten Kilometer zu Fuß an den Erleweihner zu begleiten“, so Eckermann. Eingeladen ist jeder, gerne auch Familien und Kinder, die auf diese Weise die Kinderhospizarbeit unterstützen möchten – egal ob persönlich betroffen oder nicht. Das Besondere: Den anwesenden Kindern obliegt dabei die Ehre die Fackel abwechselnd zum Weihner zu tragen. „Jedes Kind, das mitgeht, bekommt am Ende auch ein Eis spendiert“, verrät Eckermann. Spendenrin ist Erle-Kiosk-Inhaberin Manuela Burkhardt, die die Aktion auf diese Weise unterstützen möchte.

Doch wird sie damit nicht alleine bleiben: Neben weiteren Unterstützern wird auch der Endinger Brot-Sommelier Matthias Schwehr auf dem Marktplatz mit dabei sein, der

die Erlöse aus seinem „Radlerbrot“ an den Bundesverband Kinderhospiz spenden wird. „Umso mehr Menschen an den Marktplatz kommen, umso weiter können wir die Aufmerksamkeit für dieses wichtige Thema streuen“, erklärt Andreas Eckermann, der auf viele „Mitläufer“ am 13. Juli hofft.

Am Erleweihner wird die Fackel dann von der Landjugend Bahlingen in Empfang genommen, von wo aus sie per Traktor ihren Weg nach Bahlingen antritt. Um etwa 18:15 Uhr wird sie von der Jugendfeuerwehr mit Wasserfontänen am Feuerwehrhaus willkommen heißen, bevor es weiter zum BSC geht. Dort wartet die inklusive Ballschule mit Eis und Getränken auf alle Kinder und Jugendlichen. Am darauffolgenden Morgen um 8 Uhr geht es für die Fackel dann mit historischen Fahrzeugen von Bahlingen nach Freiburg.